

## AGENDA CIUDADANA

### LA ALIANZA Y LA TRADICION DISPONIBLE

Lorenzo Meyer

**Definiciones.**- Hoy, en México, es el tiempo de las alianzas o, mejor dicho, de las posibilidades de dar forma a ese tipo de institución. Una alianza no es otra cosa que la asociación o unión de dos o más individuos, grupos, instituciones o países, con el fin de promover un interés común. En el mundo de la lucha por el poder, las alianzas son una práctica tan vieja como el poder mismo. Ahora bien, la efectividad de esa asociación para los propósitos y objetivos de cada uno de sus miembros depende de las circunstancias, la capacidad y la inteligencia de cada uno de los componentes.

Actualmente, los ocho partidos de oposición que existen en México, dicen estar interesados en llevar a cabo en un tiempo muy corto, un proceso de negociación que culmine en una gran alianza para intentar explotar al máximo las posibilidades que se abren el año 2000 para que tenga lugar un proceso inédito y de dimensiones históricas: